

ABSTRAK

Novalia Azzahra (1201060061): Hadis Kepemimpinan Perempuan: Analisis Pemahaman Ali Mustafa Yaqub dengan Pendekatan Hermeneutika Gadamer.

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pemahaman Ali Mustafa Yaqub tentang hadis kepemimpinan perempuan dalam Islam menggunakan pendekatan hermeneutik Gadamer. Studi ini meneliti pandangan Ali Mustafa Yaqub dalam konteks interpretasi hadis tentang kepemimpinan perempuan, dengan fokus pada konsep-konsep hermeneutika Gadamer seperti aspek historis, psikologis, dan keterbukaan terhadap interpretasi alternatif.

Kerangka pikir penelitian ini didasarkan pada teori hermeneutika Gadamer, yang menekankan pentingnya memahami konteks historis, dialog dengan teks, dan keterbukaan terhadap berbagai interpretasi. Dengan mengadopsi pendekatan ini, penelitian berupaya mengeksplorasi bagaimana Ali Mustafa Yaqub menginterpretasikan hadis kepemimpinan perempuan dan bagaimana interpretasi tersebut dapat diterapkan dalam konteks modern. Pendekatan ini juga membantu untuk menggali makna yang lebih dalam dari teks hadis dan relevansinya dalam kehidupan sehari-hari.

Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif dengan pendekatan analisis teks dan studi literatur. Data penelitian diperoleh dari karya-karya Ali Mustafa Yaqub yang relevan dengan topik ini, seperti buku-buku, artikel, dan tulisan-tulisan lainnya yang membahas pemahaman hadis kepemimpinan perempuan.

Tujuan penelitian ini diharapkan dapat memberikan pemahaman yang lebih dalam tentang interpretasi hadis kepemimpinan perempuan dalam Islam, serta memberikan wawasan tentang aplikasi hermeneutika Gadamer dalam konteks studi agama dan kebudayaan. Selain itu, penelitian ini juga dapat menjadi landasan bagi penelitian lebih lanjut dalam bidang ini dan membuka diskusi tentang isu-isu keagamaan dan gender dalam konteks Islam.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa pemahaman Ali Mustafa Yaqub tentang hadis kepemimpinan perempuan selaras dengan prinsip-prinsip hermeneutika Gadamer, terutama dalam hal memahami konteks historis, dialog dengan teks, serta keterbukaan dalam berbagai interpretasi. Ali Mustafa Yaqub menghadirkan interpretasi yang menggabungkan tradisi interpretatif Islam dengan pendekatan hermeneutik yang lebih luas, memberikan kontribusi pada pemahaman kontemporer tentang peran perempuan dalam Islam.

Kata Kunci: Gadamer, Hermeneutika, Kepemimpinan, Perempuan.